



# Schützenverein Bacherleh Steinach

[www.schuetzenverein-bacherleh-steinach.de](http://www.schuetzenverein-bacherleh-steinach.de)

---

## Ostern bei den Bacherleh-Schützen

Wie jedes Jahr konnte Schützenmeister Helmut Bichler am Karfreitag wieder zahlreiche Teilnehmer zum Osterschiesen der Steinacher Bacherleh-Schützen begrüßen. Auch heuer wieder galt es ein ausgeblasenes Ei, das mit einem Draht aufgehängt ist, mit möglichst wenigen Schuss restlos herunter zu schießen. Erstaunlicherweise schafften dies, im Vergleich zu den Vorjahren, nur wenige Schützen auf den ersten Schuss. Diese mussten in einer weiteren Runde um die vorderen Plätze kämpfen. Da in dieser Runde wieder zwei Schützen die gleiche Anzahl an Schüssen benötigten, konnte der dritte Platz nicht festgestellt werden. In einer dritten Runde mit erhöhtem Schwierigkeitsgrad, mussten beide Schützen auf Wachteleier schießen und ihr Können beweisen. Den Sieg holte sich Helmut Bichler auf dem 2. Schuss vor dem Vorjahressieger Harald Klaßmüller und Sebastian Chrast.

Desweiteren wurde eine Scheibe ausgeschossen, auf der der „bayerische Hiasl“ dargestellt ist. Diese wurde von Willi Bichler gemalt und gestiftet. Jeder Schütze durfte einen Schuss machen, wobei der beste Tiefschuss gewann. Gewonnen wurde die Scheibe von Pistolenschütze Alexander Chrast mit einem 190 Teiler.

Helmut Bichler beendete den Abend, in dem er allen ein schönes Osterfest wünschte.

---